Landeshauptstadt Magdeburg

| Stellungnahme der Verwaltung                                       | Stadtamt | Stellungnahme-Nr. | Datum      |
|--|----------|-------------------|------------|
| öffentlich   | Amt 61   | S0159/19          | 05.04.2019 |
| zum/zur  |          |                   |            |
| F0092/19 Fraktion Bündnis 90 /Die Grünen, SR Timo Gedlich (VI. WP) |          |                   |            |
| Bezeichnung  |          |                   |            |
| Umsetzung Beschluss zum Erhalt des Baumbestandes                   |          |                   |            |
| Verteiler  |          | Tag               |            |
| Der Oberbürgermeister  | 13.0     | 08.2019           |            |

Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 21.03.2019 gestellten Anfrage F0092/19 "Umsetzung Beschluss zum Erhalt des Baumbestandes" nimmt die Stadtverwaltung wie folgt Stellung:

## 1. Warum konnte das Konzept nicht wie vom Stadtrat beschlossen im IV. Quartal 2018 vorgelegt werden?

Ein Gesamtkonzept zur Wiederherstellung des städtischen Baumbestandes konnte aus personellen Gründen bisher nicht erarbeitet werden.

## 2. Welchen Umsetzungsstand hat das Konzept?

Mit der Erarbeitung eines Gesamtkonzeptes wurde aus o.g. Gründen noch nicht begonnen. Im Rahmen wichtiger Teilprojekte erfolgen fortlaufend erhebliche Nach- und Neupflanzungen von Bäumen, insbesondere mit der Umsetzung der Baumoffensive und der Aktion "Mein Baum für Magdeburg." Eine detaillierte aktuelle Berichterstattung zum Thema: Stadtgrün (Beschluss-Nr. 691-021(VI)15) wird in Kürze mit der Information I 0090/19 des Umweltamtes erfolgen, vorbehaltlich der Genehmigung DB OB am 09.04.2019 am 21.05.2019 im Umweltausschuss.

## 3. Ist der Finanzierungsplan bereits erstellt?

Ein Finanzierungsplan kann erst auf Grundlage des zu erarbeitenden Gesamtkonzeptes erfolgen.

## 4. Wann wird das Konzept den genannten Ausschüssen und dem Stadtrat vorgelegt werden?

Mit der Information I0207/18 hat sich die Verwaltung dazu bekannt ein Konzept zu erarbeiten und zur Beschlussfassung vorzulegen, das weitere Substanzverluste verhindert und das bestehende Defizit aus der Vergangenheit ausgleicht. Die Konzepterarbeitung soll in Zusammenarbeit und Abstimmung mit dem Stadtplanungsamt und dem Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg im laufenden Jahr begonnen werden. Somit können Ergebnisse voraussichtlich im Jahr 2020 vorgelegt werden. Die Federführung obliegt dem Umweltamt.

Dr. Scheidemann Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr